

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN MATEMÁTICAS ACADÉMICAS DE 3º ESO BILINGÜE

LA CALIFICACIÓN NUMÉRICA DE CADA ALUMNO EN CADA EVALUACIÓN SE REALIZARÁ ATENDIENDO A LAS SIGUIENTES PAUTAS:

- Pruebas escritas (individuales o en grupo), que supondrán un 65 % de la calificación, correspondiendo un 40 % al examen global de evaluación y un 25 % a la media de las pruebas realizadas en cada unidad.
- Trabajos individuales o colectivos, un 20 % de la calificación.
- En la nota de la evaluación se tendrá en cuenta el cuaderno del alumno (debe de estar escrito con bolígrafo), un 5 %.
- La realización de actividades propuestas por el profesor, la actitud del alumno y la participación en las clases se valorará un 10 %.
- Al finalizar la evaluación los alumnos calificados negativamente tendrán una prueba de recuperación de todos los contenidos de la evaluación, que supondrá el 70 %, y un trabajo de recuperación individual que supondrá el 30 % restante; salvo en la 3ª evaluación.

NOTA FINAL:

- La calificación final se obtendrá mediante la media aritmética simple o ponderada de las tres evaluaciones; promediando si la calificación es mayor o igual que 5.
- Una vez realizada la tercera evaluación, los alumnos con dos o más evaluaciones suspensas deberán realizar un examen de todos los contenidos del curso. Si solamente tienen una evaluación suspensa realizarán una prueba escrita de esa evaluación.
- Se deja a criterio de cada profesor realizar la prueba global a aquellos alumnos que hayan aprobado todas las evaluaciones.
- Para los alumnos que realicen el examen de recuperación por tener alguna evaluación suspensa:
 - Con una evaluación suspensa, se realizará la media de la nota del examen de recuperación y las evaluaciones aprobadas.
 - En el resto de los casos, la nota final será la obtenida en el examen de recuperación.
- La calificación final obtenida se redondeará al número entero más próximo y en el caso de que el dígito decimal sea 5, el redondeo se hará al número entero superior.

RECUPERACIÓN DE MATERIAS PENDIENTES DEL CURSO ANTERIOR

Dado que, una vez cursada la materia en inglés, el hecho de superar la materia debe basarse en aspectos puramente matemáticos, los alumnos con la materia pendiente bilingüe se examinarán de la misma en castellano en el curso posterior, 4º de ESO.